

## Kinderräder im ZDF Morgenmagazin mit Gunnar Fehlau

von gf - Donnerstag, 6. März 2014

<https://www.pd-f.de/2014/03/06/kinderraeder-im-zdf/>





"Wie viele Gänge braucht ein Kinderrad?", "Sind Stützräder sinnvoll?" und "In welchem Alter sollten Kinder Radfahren lernen" ...

Viele Fragen sind zu klären, wenn die Kleinsten das Radfahren für sich entdecken(sollen). Heute stand Gunnar Fehlau im Morgenmagazin des ZDF Rede und Antwort.

Der Beitrag ist auch [online](#) anzusehen.

**Passende Themen beim pd-f:**

[Radfahren lernen: Kinder stürzen ganz sicher](#)

[Ein Fahrrad als Weihnachtsgeschenk für Kinder](#)

[Mit dem Kinderanhänger sicher unterwegs](#)

[Stützräder: abgeschrieben und abgeschraubt](#)

[Themenblatt Kindermobilität](#)

[Fahrradspiele für Groß und Klein: Fahrtechnik trainieren mit Spaß](#)

[Mit dem Fahrrad zur Schule – aber sicher!](#)

[ADEC zu Kindern im Straßenverkehr: „Nicht länger forschen! Handeln!“](#)

## Passendes Bildmaterial